



7月の園だより

あおぞら保育園 2021年7月号

雨の合間に晴れた日には夏の日差しが降り注ぐようになりました。日差しの強い日は水が恋しくなる子どもたちです。これから子どもたちが心待ちにしている大きな行事が次々に始まります。その最初となるあおぞらカーニバルは内容を縮小して開催予定です。今年度は初めての試みで駐車場を使用し、感染拡大防止のためクラスごとの入れ替え制で行います。短い時間となりますが親子で夏のひと時を楽しんでいただける行事にしたいと考えております。また、メインとなるつき組によるおばけ屋敷と踊りも本来でしたら皆様にご覧いただきたいところですが、今回はつき組保護者のみとさせていただきます。今年のおばけさんたちは、モンスターズ・インクと和風おばけの2本立てとなり、にぎやかな演出となっているようです。子どもたちの『やりたい』気持ちを大切にみんなイメージ作りをし作り上げました。おばけ屋敷は後日皆様にもご覧いただけるようビデオ配信する予定です。

この先の行事も縮小や中止があるかもしれませんが、どのような形でも子どもたちが楽しかったと思える行事を目指し工夫して参ります。保護者の皆様には引き続き、ご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

下着(パンツ)の貸し出しについて

保育園では、衛生面を考慮して下着(パンツ)の貸し出しはせず、新品をお渡しします。保護者の皆様は、保育園よりお渡しする『貸し出しカード』に記載されている同じサイズの下着を新たにご購入いただき、1週間以内に保育園までご返却いただきますようお願いいたします。



夏の健康

寝苦しい熱帯夜が始まりますね。子どもたちは大人以上に汗かきなので、空調を上手に活用しましょう。冷やしすぎは体調を崩すもとになるので、外気温より2~3度下げて設定するなど温度調節が大切です。シーツの上にバスタオルを敷いて、綿のパジャマを着るなど、汗をよく吸収する工夫もしてみましょう。



8月より、佐藤千明が産休のためお休みになります。どうぞよろしくようお願いいたします。



7月の予定

- 1(木) プール開き
- 5~9 身体測定週間
- 5(月) 幼児体育指導
- 7(水) お誕生日会&七夕集会
- 10(土) あおぞらカーニバル
- 12(月) 0歳児健診
- 13(火) 保健指導(ことり)
- 14(水) 保健指導(はな)
- 15(木) 調理保育(ことり) 保健指導(つき)
- 16(金) 夏を楽しむ会
- 20(火) こうさくやさん
- 28(水) 調理保育(つき)
- 29(木) 避難訓練
- 30(金) にじいろワークショップ



8月の予定

- 2~6 身体測定週間
- 18(水) 避難訓練
- 19(木) にじいろワークショップ
- 20(金) お誕生日会
- 24(火) 幼児体育指導
- 31(火) プール納め



受け渡し訓練

9月1日(水) に受け渡し訓練を行います。時間等の詳細は、後日おたよりにてお知らせいたします。



おしらせ

羽村市の防災行政無線デジタル化整備工事が下記の日程で実施されます。通行される際はお気を付けてください。

- 10月2日(土) 9:00~17:00
- 10月9日(土) 9:00~14:00
- 10月16日(土) 9:00~17:00
- 10月17日(日) 9:00~17:00

●ひよこ

入園してから3ヶ月が経ち、日々めざましい成長を見せるひよこ組さん。できることが少しずつ増え、とても嬉しく思います。先日、七夕製作で、手にインクをつけて画用紙にみんな上手にペタペタとスタンプをつけ、感触を楽しんでいました。手遊びや踊りも好きなようで、保育士の真似をして一緒に体を揺らし、両手を挙げたりと、一生懸命マネっこをする姿がとても可愛らしいです。お散歩でカートに乗っていると、通りがかりの方に「かわいいねえ!」と言われ、「バイバイ」と手を振る子もいます。公園では、木の棒や葉っぱや石などを見つけ嬉しそうなお子もたち。

7月は水遊びが始まるので、安全に配慮しながら水の感触を楽しみ、たくさん遊びたいと思います。



●ぺんぎん

暑い日に水遊びをすることがありました。水が苦手なお友だちはいないので、本格的な水遊びのスタートが楽しみです。毎日チェックボードの記入、タオルを忘れずをお願いします。カーニバルのダンスの練習がはじまったのを機会に部屋で体操をする時間をつくりました。最初は保育士たちが踊る姿を見てほかへんとしていましたが、楽しさがわかってきたのか、少しずつ手足を動かしたり走ったり、笑顔が見られるようになってきました。散歩が1番好きなクラスですが、踊りも好きになってもらえたら良いと思います。



●うさぎ

あつという間に夏本番がやってきました。暑い日が続く、バケツやじょうろなどを使ってどろんこ遊びを楽しんでいます。

4月から散歩カートがなくなり、園周辺や近場の公園まで散歩に行き、今までたくさん歩く練習をしてきました。「白い線はどこかな?」「手を挙げるよ」など、少しずつ散歩のルールも知らせていく中で、どんどん歩くことが上手になってきた子どもたちです。ぜひお家でも手をつないで一緒に散歩を楽しんでください。

7月はみんなが大好きな水遊びをたくさん行っていこうと思います。「いろいろなおもちゃで遊ぼうね」と言うと、「早くやりたーい!」「どんなおもちゃがあるのかな」と今からワクワクしています。保育園に入って初めて水着を着るので、みんなのかわいい水着姿がとても楽しみです。暑さに負けず、たくさん遊んで元気いっぱい過ごしていこうと思います。



●ことり

7月になり、子どもたちが楽しみにしているプールがよいよ始まります。今年から幼児クラスになったこともあり、憧れていた大きいプールデビューをすることり組。プールの他にも、泥んこ遊びや水遊び、先日も行った洗濯遊びなどなど。約束を守りながら、思いっきり夏ならではの遊びを楽しんでいきたいと思っています。

また最近、踊ったり歌うことが楽しくなってきたようです。カーニバルのダンス曲がかかると歌詞を口ずさみながら手足をたくさん動かして踊っています。まだまだ、たどたどしさはありますが、その姿が可愛いらしいです。いろいろな曲を楽しみながら、踊りのレパートリーを増やしていきたいと思っています。



●はな

6月は七夕飾りや、自分たちで作って遊ぶおもちゃなど製作を楽しみました。ハサミを使うこと、のりを少しとって全体にのぼすことが上手になりました。製作をすることが好きになった子も増えました。自由遊びの中でも紙と型を持ってきて、それぞれ好きなものを作って楽しんでいます。また、調理保育の代わりに鶏肉の天ぷらを揚げている様子や使用している調理器具などを給食室と中継をして実際に見せてもらいました。「すごい!」「匂いがしてきた!」と釘付けのみんな。初めて給食室の中を見ることができ、良い経験になりました。

そして、いよいよ7月からみんなが楽しみにしているプールが始まります。「いつからプール?」と楽しみにしています。ルールを守りながら安全に、みんなで楽しんでいきたいと思っています。



●つき

もうすぐあおぞらカーニバルです。衣装も装飾も一つずつ子どもたちと製作して、毎日少しずつ準備を進めていきました。今年は、つき組・はな組の二つの部屋で、和・洋のチームに分かれてお客さんを驚かせます。今年度は、事前に踊りやおばけやしきについての紹介を動画で撮影もしました。動きやことばを覚え、たくさん練習もしてきました。お家の人に来てもらうことをとても楽しみにしています。そして、カーニバルが終わってからは、卒園証書作りの第二弾として、つき組になってからみんなで切った牛乳パックを使い、紙すき作業をしていきます。「どうやってやるのかな?」と、初めての作業に興味津々な子どもたちです。一人ひとり、自分で世界に一つだけの卒園証書を大切に作っていききたいと思っています。

また、プールでの活動も始まりましたので、生活習慣を整えていけるように子どもたちにも声かけをしていきたいと思っています。ご家庭でも体調管理をお願いします。